

Comité de Representantes



ALADI

Asociación Latinoamericana
de Integración
Associação Latino-Americana
de Integração

INSTITUTO DE COMERCIO
EXTERIOR. El ICE in-
forma no. 3, 25 de
marzo de 1995

ALADI/CR/di 438
REPRESENTACION DE VENEZUELA
28 de marzo de 1995

No. 75

La Representación Permanente de Venezuela ante la Asociación Latinoamericana de Integración saluda atentamente a la Secretaría General de la ALADI, en la oportunidad de remitir, anexo a la presente, por considerarlo de su interés, la publicación remitida por el Instituto de Comercio Exterior de Caracas - El ICE Informa no. 3 - 25 de marzo de 1995.

La Representación Permanente de Venezuela ante la Asociación Latinoamericana de Integración, al agradecer que la referida información se haga del conocimiento de los demás países miembros de la Asociación, hace propicia la ocasión para reiterar a la Secretaría General de la ALADI, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.

Montevideo, 27 de marzo de 1995.

A la
Secretaría General de la ALADI
Presente



488195

REPUBLICA DE VENEZUELA
INSTITUTO DE COMERCIO EXTERIOR

EL ICE INFORMA / Nº 3 / 25 de marzo de 1995

**RENUNCIO MINISTRO ALBERTO POLETTTO
LO SUSTITUYE WERNER CORRALES**

Caracas, marzo (ICE).- Con fecha 20 de marzo el Ministro de Fomento y Presidente del ICE, Alberto Poletto, presentó ante el Presidente de la República, su renuncia a los cargos que venía desempeñando en la Administración Pública, desde el inicio del presente Gobierno. En rueda de prensa ofrecida posteriormente, el Ministro explicó que consideraba que era el momento de que otra persona lo relevara en su gestión.

Al respecto destacó que su intención al aceptar el cargo como Ministro de Fomento, era realizar políticas de mediano y largo plazo, hacia la evolución del sector industrial nacional. Sin embargo, y a pesar de que se sembraron semillas importantes, el grueso del esfuerzo y de su tiempo lo tuvo que dedicar al área de control de precios, para lo cual afirmó no tener vocación.

Poletto manifestó su satisfacción por haber contado siempre con el apoyo del Presidente de la República, quien le ha pedido que se mantenga colaborando con el Gobierno.

El nuevo titular de Fomento y del ICE, juramentado por el Presidente Caldera el jueves 23 de marzo, es Werner Corrales, quien hasta el momento se desempeñaba como Ministro de Cordiplan, habiendo ocupado el cargo de viceministro de Fomento al inicio de la actual gestión gubernamental.

Al momento de la toma de posesión, el Ministro Corrales reconoció la gestión del Doctor Poletto y manifestó que los controles se mantendrán mientras no se abata la inflación.

MISION COMERCIAL A TRINIDAD Y TOBAGO PROPICIA EL ICE
Caracas, marzo (ICE).- Con la finalidad de incrementar el comercio de Venezuela con Trinidad y Tobago, país limítrofe de nuestras costas, el ICE organiza, entre los días 29 y 31 del presente mes, una Misión Comercial que permitirá promocionar los productos venezolanos de mayor demanda en ese mercado.

A tal efecto, el Instituto ha invitado a industriales y comerciantes a participar en esta Misión, que proporcionará la oportunidad de establecer contactos comerciales directos con potenciales clientes trinitobaguenses, así como difundir la oferta exportable venezolana en ese país, conocer las características del mercado local, saber con cuales productos podemos competir y qué hacer para penetrar ese mercado.

Es preciso mencionar que desde 1989 no se realizaba una actividad de este tipo hacia las regiones mencionadas, por lo cual esta Misión se considera como un paso muy importante. Cabe citar que las exportaciones venezolanas al mercado trinitario, que alcanzaban para ese año un monto equivalente a 31 millones de dólares, ha tenido una tendencia creciente, ubicándose en 1990, en 108 millones de dólares, pasando en 1991 a 270 millones y, en 1992, a 255 millones.

Los productos líderes de exportación de Venezuela hacia Trinidad son, enunciados según su denominación en el arancel: papel y cartón, productos básicos, granallas y polvos; manufacturas de fundición de hierro y acero; productos químicos; sal, azufre, tierras, piedras y yeso; aluminio y manufacturas de aluminio, cerámica y vidrio.

Un factor de importancia que podrá favorecer la gestión de esta Misión es la existencia de Acuerdos Comerciales y de Inversión, firmados entre los dos países, y las iniciativas que han permitido establecer vías de comunicación fluvial y marítima, como el Proyecto Proa (Eje fluvial Orinoco-Apure) y la Ruta al Caribe, servida por buques de la Armada venezolana.

ENCUESTA PARA EMPRESAS INTERESADAS EN INVERSION

Caracas, marzo (ICE).- El ICE realiza una encuesta diseñada por una empresa consultora contratada por la Unión Europea, para evaluar a empresas venezolanas interesadas en participar en un plan de inversiones que empresarios de la Unión se proponen desarrollar en nuestro país, asimismo pretende incrementar el flujo de relaciones comerciales y de inversiones entre empresarios venezolanos y de los países miembros del bloque europeo de Integración.

Dicho plan busca canalizar aportes, ya sea en forma de tecnología, equipamiento (Know How), capital, o asesoría, a fin de que las empresas venezolanas seleccionadas, puedan incrementar su competitividad a nivel internacional.

Las inversiones están dirigidas a empresas agrícolas productoras de café, cacao, frutas tropicales y plantas medicinales; del área de la agroindustria; del turismo, textiles; procesadoras de pescado, fabricantes de conservas y productoras de calzado y cueros.

Con la encuesta, que distribuye el Instituto, a través del Centro de Atención Directa al Exportador (CADEX), se recabará la información, mediante la cual la empresa consultora europea elaborará una base de datos que permitirá tanto la evaluación de los proyectos de las empresas interesadas, como analizar la capacidad competitiva actual, además de cuantificar su potencial de desarrollo futuro.

**EL VENEZOLANO RODRIGO ARCAYA
ELECTO MIEMBRO DE LA JUNAC**

Caracas, marzo (ICE).-El ingeniero venezolano Rodrigo Arcaya y el abogado-economista colombiano Jaime Córdova Zuloaga fueron designados Miembros de la Junta del Acuerdo de Cartagena, por medio de la Decisión 373 y 372.

La elección se produjo durante el Septuagésimocuarto Período Extraordinario de Sesiones de la Comisión del Acuerdo de Cartagena, celebrado en Santafé de Bogotá el 21 del presente mes.

Rodrigo Arcaya tiene una amplia experiencia en temas de integración y comercio exterior, la cual ha adquirido en su gestión tanto en el sector privado, como en sus funciones públicas. En este sentido resalta su desempeño como negociador en diferentes esquemas de integración en que participa Venezuela. Entre 1986 y 1992 fue Jefe del Departamento Industrial de La Junta del Acuerdo de Cartagena.

En el momento de su designación como Miembro de la Junta, Arcaya ejercía como representante Alterno de Venezuela ante la Comisión del Acuerdo de Cartagena, Coordinador por Venezuela en el G-3 y asesor de la Presidencia del ICE y del Ministerio de Fomento.

Jaime Córdova, de 46 años de edad, tiene una larga trayectoria en el área agropecuaria, tanto desde el sector público, como del privado. Especializado en administración de empresas, planificación urbana y rural, y gerencia agroindustrial, Córdova participó como negociador en representación del sector privado colombiano, en los procesos de apertura, internacionalización e integración de su país.

Cabe señalar que la Junta, organismo técnico de la integración andina, es dirigida por tres Miembros con idénticas atribuciones, que ejercen su mandato por tres años y que se turnan anualmente en la Coordinación. Actualmente el Coordinador es Bruno Faldutti Navarrete, de nacionalidad ecuatoriana. Cabe destacar que los Miembros de la Junta deben ser imparciales y por lo tanto no deben atender directrices nacionales ni favorecer los intereses de ningún país.(ICE-FIN)